



Construyen plataforma y proyecto de nación

Frente Amplio arranca trabajos hacia el 2024

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Las secretarías generales del PAN, Cecilia Patrón Laviada; PRI, Carolina Viggiano, y PRD, Adriana Díaz Contreras, arrancaron los trabajos con un grupo de expertos para construir la plataforma conjunta y el proyecto de nación del Frente Amplio por México.

EL MIÉRCOLES, el TEPJF avaló la convocatoria que emitieron los partidos del PAN, PRI y PRD para elegir al responsable de construir el Frente Amplio por México.

Etip

José Ángel Gurría Treviño será el encargado de liderar el proyecto, por lo que adelantó se abrirán mesas de trabajo en temas referentes a democracia y estado de derecho, políticas sociales en educación y salud, campo, seguridad y economía. Además, otros temas prioritarios como los relacionados a la mujer y niñez, debido al rezago que hay en esos sectores de la población, de esta manera buscan un proyecto plural de largo alcance.

En tanto, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que es necesario que

JOSÉ ÁNGEL GURRÍA, encargado del plan, adelanta que se abrirán reuniones para abordar temas de democracia y Estado de derecho; ven necesario que el debate público se fortalezca

MANCERA SE QUEJA POR FALLAS EN PÁGINA WEB

EL SENADOR perredista Miguel Ángel Mancera se quejó por las fallas en la plataforma de registros para obtener las 150 mil firmas de apoyo a su aspiración a encabezar la candidatura opositora, lo cual, dijo, genera muchas dudas en el proceso interno.

Entrevistado en Oaxaca donde realiza un recorrido para buscar el apoyo a su candidatura, indicó que a pesar de esas deficiencias en la plataforma de registros, mantiene la fe para defender el proyecto.

"Estamos en esa tarea nada más que la tecnología no está ayudando, la tecnología todavía no está ayudando, hay mucho que hacer para que se vuelva ágil", acusó.

Sergio Ramírez

el debate público se fortalezca y siga, además pidió el apoyo de especialistas fortalecer la plataforma.

Cecilia Patrón Laviada dijo que es necesario salir a las calles a escuchar las de-

mandas de la ciudadanía, además, celebró que el tema del Frente hoy esté encabezando la agenda pública y se comprometió a seguir trabajando para que se pase de ser de una oposición a una opción de todas y todos los ciudadanos.

Mientras que Carolina Viggiano lamentó la situación por la que pasa el país y dijo que el apoyo de especialistas será de gran ayuda para resolver los temas pendientes, como seguridad, pobreza y salud.

La perredista Adriana Díaz insistió en la necesidad de colocar al frente de este proyecto a la ciudadanía, con nuevas reglas y contrapesos para lograr una legitimación de abajo hacia arriba y que permita una amplia participación.

"Lo que queremos es lograr un nuevo modelo de desarrollo que permita acabar con la desigualdad, las violencias", dijo.

Cabe destacar que el pasado 20 de junio las secretarías de la alianza Va por México firmaron un documento de 12 puntos, en los que se comprometen a realizar una reforma profunda para regresar al camino de la democracia, la libertad y la paz.



“

LO QUE QUEREMOS es lograr un nuevo modelo de desarrollo que permita acabar con la desigualdad, las violencias

Adriana Díaz
Secretaría general del PRD

”

LOS ENCARGADOS de crear el plan opositor, ayer.